

2学年通信

2024年(令和6年) 5月27日
第2学年通信 NO.3
福山市立城東中学校
第2学年主任 山下 祐子



「みんなで」頑張った体育大会

5月2日(木)、城東中学校体育大会が開催されました。当日は青空の中、選手一人ひとりが様々な場面で輝いていました。全力で走る姿や、全力で仲間を応援する姿、走り終わった仲間に「お疲れさま」「すごかったよ」と称える姿、係の仕事を責任持って行う姿などがありました。

学年種目では、各クラスの生徒たちが練習の成果を出し、一生懸命に種目に取り組んでいました。特に学年種目では、自分たちのクラスの競技が終わった後、列を素早く整え、他クラスに「頑張れ!」、「もう少しでゴールだよ!」などと応援していました。

また体育大会前日には、応援リーダーを中心に、運動が苦手な生徒にも「一緒にやろう」、「こうだったらいいんじゃない?」などと声を掛け、「みんなで」練習に取り組む様子が見られました。自分のことだけでなく相手のことも気遣える、そのような生徒が増えていると嬉しく思っています。「みんなで」頑張った経験を日々の学校生活にも活かし、さらに“Happy Smile”にあふれる2学年をつくっていきましょう!



Rainbow Happy Smile Bridge!

我ら2年生の全力の姿を見てください! 行くぞ!!!



3年生の皆さん、ありがとうございました!

2年生になって初めての参観日

5月17日(金)の参観日、国語(21R)、社会(22R)、数学(23R)、英語(24R)の授業がありました。普段とは異なる環境で、少し緊張した様子も見られました。

しかし、さすが2年生。話し合う時間では互いの意見を伝え合う、先生の説明を聴く時は静かに聴くなど、メリハリをつけて授業に参加することができていました。今後も「みんなで」学び続けていきましょう!



21R(国語)



22R(社会)



23R(数学)



24R(英語)

保護者のみなさま

体育大会や5月の授業参観に、多くの保護者の方にご来校いただきありがとうございました。体育大会が終わって、通常の学校生活が戻ってきました。体育大会を通して、「声を掛け合う」「一生懸命取り組む」「協力する」など、以前より一歩ずつ、共に頑張る姿勢が多く見られるようになりました。

授業の中では、話し合いや発表を積極的に頑張る姿や、落ち着いてワークに取り組む姿が多く見られます。これからも、さらにお互いを高め合える集団を共につくっていきたいと思います。これからもご協力よろしくお願いします。

6月の後半から7月にかけて、水泳の授業が始まります。水着等の準備をお願いします。



【7月の予定】

25日~30日 三者懇談
31日 終業式

6月の行事予定			給食
1	土	春季地区総体(1日目)	
2	日	春季地区総体(2日目)	
3	月		○
4	火		○
5	水		○
6	木	眼科検診(21R・22R)	○
7	金	避難訓練(地震・火災)	○
8	土	春季地区総体(3日目)	
9	日	春季総体予備日	
10	月		○
11	火	尿検査二次	○
12	水	期末試験発表(2週間前)	○
13	木	耳鼻科検診	○
14	金	漢字検定, 尿検査(予備日)	○
15	土	春季地区総体(水泳競技)	
16	日		
17	月		○
18	火	参観日 期末試験発表(1週間前) (部活停止)	○
19	水		○
20	木	眼科検診(23R・24R)	○
21	金		○
22	土		
23	日		
24	月		○
25	火	期末試験①(3時間下校)	×
26	水	期末試験②(3時間下校)	×
27	木	期末試験③, 一斉研修	○
28	金		○
29	土		
30	日		